
 

 

 

 

司会 伊那中央RC SAA 市川修次 

ソ ン グ 奉仕の理想 

伊那中央RCソングリーダー 平澤 理 

会 長 談 話 伊那RC 立石 誠 会長 

夏らしくなってきたこの頃ですが、 

私は5月がダメな月であります。5年 

前の5月の経験をお話する。伊那RC 

では毎年、環境保全活動を羽広のボー

イスカウト野営場で行っている。草刈り等の作業を行

い、終了後にボーイスカウトの皆さんが作ってくれた

昼食をいただく。おみやげに五平餅とおにぎりをいた

だき、妻と共に食べたあと心不全となり救急車で搬送

され 2～3 週間入院した。その後、カテーテル心臓の

弁の再生手術を受けて、7月はじめに退院した。 

今年の環境保全例会は 20 日の日曜日でしたが、当

日の夜、自宅で飲みすぎて手摺のない3階の階段から

20段ほど落ちて、わき腹を2階の手摺に打ちつけて内

出血した。先日までは杖を使っていたが、本日は杖な

しで参加することができた。お酒は控えめにしたいと

思うのでよろしくお願いしたい。 

伊那中央RC 唐澤敏治 会長 

        本日は年に一度の伊那、伊那中央2 

クラブの夜間例会です。月末も近くな 

りお忙し中大勢の会員の皆様のご出 

席を頂き盛大に夜間例会が出来ます

ことを大変嬉しく思います。ありがとうございました。 

 さて、昨今の新聞、テレビ等によるニュースはアメ

リカトランプ大統領の、北朝鮮との話し合いをやる、

やらない、国内においては安倍首相による加計、森友 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問題そして日大、関西大によるアメリカンフットボー

ルの試合中の多大なルール違反、これは監督コーチに

よる選手への「やらせ」として大きな問題となり、ど

こを見ても前述のようなニュースばかりです。アメリ

カトランプ大統領のちょっとした発言で日本経済特に

株式市場では大きな影響を受けております。今まで求

人倍率も高い比率で推移して来ましたが、ここに来て

比率は高い水準にあるものの前月比ではマイナスにな

って来たようです。また、最近は新規入社された方が、

１年未満で離職される率が大変高くなって来ているよ

うです。私たち地方の中小企業におきましては、経済

連、政府の発表する賃上げ、ボーナス等の回答には大

変不安を感じる今日この頃です。自分たちの企業の足

元を良く見つめて、お互い協力しながら従業員の幸せ

を願い努力したいと思っております。 

今日は楽しい宴席になりますように、宜しくお願い

致します。 

次期会長・幹事挨拶 

伊那RC会長エレクト 清水紀光 

伊那中央RCの会長エレクト唐澤稔

様とは同年生であり親しくさせても

らっており、一緒に会長をできること 
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は安心感もあり、楽しみにしている。次年度、伊

那 RC がホストで地区大会を伊那文化会館で行

う。現在、準備に取り組んでいるところであるが、

ご協力をお願いいたします。 

伊那 RC次期幹事 赤羽弘之 

次年度清水会長を補佐する次期 

幹事の赤羽です。 

私は商工会議所青年部活動が長 

      かったので、伊那中央ロータリーに

も顔見知りの方が何人かいらっしゃると思いま

す。しかし今回初めてお行き合いする方も多いの

で、お見知りおき宜しくお願い致します。 

次期清水会長は「知見を広める」というスロー

ガンでクラブ活動を進めてまいります。私も清水

次期会長をサポートしつつ会務を進行させる所

存です。伊那中央ロータリー様にはともに協力体

制を築いていただきロータリー活動を昇華させ

ていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願

い致します。 

伊那中央 RC会長エレクト 唐澤 稔 

       会長という器ではございません 

      が引き受けました。伊那クラブは地 

区大会のホスト、3月に行われる 

I.M.上伊那会員セミナーは伊那中

央 RC がホストとなります。お互いに協力をしな

がら頑張っていきたいと思いますので宜しくお

願い致します。 

伊那中央 RC次期幹事 平澤 理 

       大役を仰せつかりましたが、一年 

間の任期を力の限り務めさせてい 

ただきます。もっぱら調整役になろ 

うかと思いますが、両クラブの発展

に繋がるよう、会長を支え頑張って参ります。ど

うぞご指導、ご協力をお願い致します。 

幹 事 報 告  

1．6月のロータリーレートは＄1 

＝110円です。 

2．伊那保健福祉事務所より、6・ 

26 ヤング街頭キャンペーン参加のお願いが参

りました。 

実施日時：2018年 6月 23日（土）10：30～ 

実施会場：アピタ伊那店、ベルシャイン箕輪店

参加要請人数 概ね 1名 

3．淡交会開催のご案内 

日時：2018年 6月 22日（金）18：00～ 

場所：だるま  会費：5,000円 

【6月のプログラム】ロータリー親睦活動月間 

 7日（木）次期委員会事業計画作成 

14日（木）休会（特別休会） 

21日（木）地区役員・委員活動報告  

※13：35 現・次期合同理事会 

28日（木）最終例会（次期予算発表） 

☆お知らせ 

・第 58年度事業報告を 6月 21日（木）までに事

務局へ提出してください。 

ニコニコボックス 

立石 誠 合同例会おめでとうございます。本日

は宜しくお願い致します。 

清水紀光・赤羽弘之 次年度皆様方には大変お世

話になります。どうぞ温かい目で見守ってくだ

さい。 

観桜会ビンゴ当選 宮下金俊 

 

 

 

司会 伊那 RC親睦活動委員長 松下正博 

乾杯 上伊那グループ次期ガバナー補佐 田中 洋 

祝宴 

ソング 手に手つないで 伊那 RC 宮下金俊 

万歳 伊那 RC会長エレクト 清水紀光 
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